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夏が駆け足で近づいています！ 

 

　４月中旬から「夏日」や「真夏日」と言われる日が始まり、

今年も夏が急ぎ足でやってきています。年々夏の到来が

早くなってきているような気がして、穏やかな春はあっと

いう間に過ぎていってしまいます。５月を迎え、子ども達の

学習も活動も、これから活発になってきますが、この時期

からすでに「熱中症」が心配されるようになりました。 

　まだ５月の始めですが、子ども達は大人よりも多く汗を

かき、熱中症対策としての水分補給が欠かせません。その

ため、お子様には多めのお茶を持たせてください。学校でお子様のお茶がなくなった場合、学

校で用意したペットボトルのお茶を飲用してもらいます。その際にはお手数をおかけしますが、

同等のペットボトル（お茶）の返却をお願いします。保護者の皆様におかれましても、体調管理に

十分ご留意いただき、ご自愛ください。            

             　　　竜門小学校ＨＰ⇒ 

  　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　1年生下校指導 

　入学式の翌日から３日

間は地域のボランティア

さんと一緒に下校の練習

をします。はじめての下校指導。雨に降られてしまった日もあ

りましたが、元気に下校することが出来ました。ボランティア

の皆さん、いつもありがとうございます。 

 

　　　とうもろこしの種植え 

　作付け会議はまだですが、今年も農園ボランティアの井上さん

にお声がけいただき、とうもろこしを栽培することになりました。 

２／５年生が今年度最初の学校農

園活動をスタートしました。新しい

ボランティアさん・辻さんにもお手

伝いいただき、無事に種植えが終わっています。暖かい場所に

おくことで、２週間程度で定植できるまでに成長するそうです。

楽しみです。 



　　　授業参観/育友会総会 

　23日には、令和７年度最初の授業参観・学級懇談会・定期総

会・修学旅行説明会が開催されました。保護者の皆様には、お

忙しい中のご出席ありがとうございました。1年生は入学して

まだ２週間と少しですが、しっかり小学生らしくなってきていま

す。他の学年も1年進級したことで、頑張ろう！という気持ち

が伝わってきています。この授業参観を機会に、新しい

担任の先生と一緒に頑張っている子ども達をたくさん

褒めてあげてもらえたらうれしく思います。育友会総会

では、新旧会長からご挨拶をいただき、今年度も持続可

能な、誰もが活動しやすい育友会活動に向けて取り組

みを進めていくことを確認しました。 

　　遠足に行きました！ 

　4月2５日は遠足。行き先は、低・中・

高に分かれ、粉河運動公園、秋葉山公

園、龍門山です。お天気は少し曇り空

でしたが、野外でお友だちと食べる

お弁当は美味しかったでしょう。たくさん遊べましたか？龍門

山登山には、ボランティアさんや保護者の皆様にもたくさんご

参加いただき、心強い気持ちで登ることが出来ました。ボラン

ティアさんに教えていただいた草笛に子ども達は大喜び！ど

の学年も楽しい１日を過ごしました。 

  ～育友会よりのお知らせ～ 

昨年度の「竜門っ子　第10号」でお伝えしたとおり、今年度よりリサイクル活動は年１回となりました。

今年度のリサイクル活動は、【令和８年２月】を予定しています。 

 上記日程以外で、ご家庭より資源ゴミをお持ちくださる場合は、学校(７３-３１３８）までご連絡ください。 

  なお、アルミ缶は児童玄関前リサイクルステーションで回収しています。 

 　　子ども達を多面的にみるために 

　本校は全学年単学級・小規模校であるため、子ども達は担任の先生、限られた同級生とだけ関わ

ることが多くなります。令和3年度に小学校高学年における教科担任制を推奨する旨の文科省の提

言がありましたが、教員数の課題があり、本校ではなかなか実施が難しい状況です。昨年度は専科教

員による理科・社会・英語の教科担任制を実施していましたが、今年度はさらに、低・中・高学年それぞ

れの担任が授業交換を行うことにしました。そうすることで、1人の児童を複数の教員が担当するこ

とになり、より多面的な児童理解が可能になります。また、体育など、２学年での合同授業もしやすい

時間割編成にし、児童を多くの目で見ていく制度も取り入れました。異学年や担任以外の先生と関わ

る機会が増えることは、児童理解の深まりに加え、子ども達にとって豊かな感性を育てるために有益

なことだと考えていますので、ご理解・ご協力をよろしくお願いします。 


